
Protokoll: 

Herr Beigeordneter Flöck informiert, dass der Ortsbeirat auf Nachfrage des Ortsvorstehers bestätigt 

habe, dass er im vorliegenden Fall eine Beteiligung für nicht erforderlich halte. 

Anhand von zusätzlichen Fotos erläutert der Vorsitzende die bauliche und verkehrliche Situation vor 

Ort. 

Ausschussmitglied Lütge-Thomas möchte wissen, ob die Möglichkeit besteht, dass die Verwaltung den 

Antragsteller auf die Möglichkeit zur Realisierung einer Begrünung für das Dach der geplanten Garage 

hinweist. 

Herr Beigeordneter Flöck erklärt, dass der Antragsteller bereits im Vorfeld erklärt hat, das Dach der 

Garage mit einer Photovoltaikanlage auszustatten oder zu begrünen 

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage einstimmig ohne 

Stimmenthaltungen zu.  

 


